

受大総第 1573 号
令和 5 年 12 月 20 日

大山町議会議長 米 本 隆 記 様

大山町長 竹 口 大 紀
(公 印 省 略)

大山町議会からの政策提言について(回答)

令和 5 年 1 月 21 日付け発大議第 531 号をもって提出のあった標題の件について、別添のとおり回答します。

大山町議会からの政策提言について 回答書

令和 5 年 12 月 20 日

①デマンドバス事業

来年度4月からデマンドバスの利用料を片道100円に、集落内の乗降場所については、決められた乗降場所ではなく利用者ご自宅近くで乗降できるよう制度の見直しを行い6か月間の試験運行を予定しています。

この試験運行期間中に、利用者アンケートの実施や利用者層、乗降場所、乗り合わせ等のデータを分析し、交通弱者にとってより利用しやすい制度となるよう努めて参りたいと存じます。

②タクシー助成事業

タクシー助成事業についてはデマンドバス事業と一体的に制度を考える必要があることから、来年度予定しているデマンドバスの試験運行の結果を踏まえ、必要に応じて制度の見直しを検討してまいります。

③文化祭

1) 開催告知が遅いとの声がある。開催の40日程度前にはポスターの張り出しを完了する等の早期告知と広報活動の強化が必要である。

コロナ禍での文化祭については、感染拡大状況による開催判断のため、告知が遅くなっていた年があります。

コロナ5類移行となった今年度は、文化祭のポスター、チラシについては、開催期日告知のポスターを各集落区長へ8月下旬に、タイムテーブル等を掲載した各戸配布チラシを開催2週間前に各集落区長経由で配布いただいております。

また、町のホームページ、ライン、大山チャンネル等でも告知を行っております。

今後も早期および適切な時期に告知を行い、来場者の増加を図ってまいります。

2) 職員の動員は、町民と職員が身近に接し交流する良い機会であるが、道路や駐車場での誘導は必要に応じて外部委託を検討すべきである。

文化祭は、準備、当日運営、片付けを含めて非常に多くの職員を動員しております。道路や駐車場での誘導につきましては、必要に応じて外部委託を検討し、予算を要求してまいります。

3) 本町の伝統的な行事や地域の芸能活動の歴史なども文化祭を通じて伝え
てはどうか。

町内の伝統的な行事や芸能活動を紹介することは、非常に重要であり、
価値のあることと思います。地域の伝統文化、郷土芸能の展示や出演につ
いて働きかけてまいります。

4) 文化祭予算は、事業の目的や内容により、増額を含めて適切な措置を執
るべきである。

文化祭予算については、会場設営のレンタル料のウエイトが高いところ
ではありますが、目的や出演内容等によっては適切な予算を検討してまい
ります。

5) 展示やステージ発表は希望者の名乗り出を待つだけでなく、運営側から
働きかけもより強力に努めるべきである。

現在のところ、応募を主とした募集となっていますが、事務局より公民
館サークルや団体などに出演依頼を行っています。

今後も、出演依頼の働きかけを行ってまいります。

6) 来場者のカウントはカウンターの実数を残すべきである。また、KPI 等
の誰でも分かり易い目標を設定すべきである。

来場者の数については、カウンターで記録を残しております。引き続
き、カウンターでの実数を残していきます。

KPI の設定については、文化祭検討プロジェクトチームや実行委員会に
おいて協議してまいります。